



Realmadrid

Discurso íntegro de Florentino Pérez en el acto de presentación de Dean Huijsen

Buenas tardes y bienvenidos a la Ciudad Real Madrid.

Los madridistas de todo el mundo sabemos lo que representa esta ciudad deportiva. Aquí se construyen los sueños y las ilusiones de millones de personas unidas a través de un sentimiento que es universal como es el madridismo.

Un Mundial que el Real Madrid afronta en el inicio de una nueva etapa y con el objetivo de siempre hacer felices a los madridistas. Este club ha vivido en las últimas 15 temporadas uno de los ciclos más exitosos en nuestros 123 años de vida. En este tiempo, hemos conseguido juntos 30 títulos que no olvidaremos nunca, entre ellos 6 Copas de Europa en los últimos 11 años.

Pero los madridistas sabemos que este club siempre aspira a seguir ganando. Y eso es lo que nos lleva a trabajar cada día para lograr nuevos triunfos y nuevos títulos.

Hace tan solo dos semanas presentábamos aquí a nuestro querido entrenador Xabi Alonso, para liderar a un equipo que se refuerza con el fin de hacer frente a los nuevos desafíos que están por llegar.

Tenemos un gran equipo con jugadores que han marcado una época y que nos han permitido vivir momentos que ya forman parte de la historia de nuestro club y de la historia del fútbol. Y queremos seguir construyendo juntos ese camino que heredamos de las grandes figuras del Real Madrid a lo largo de nuestra historia, con grandes talentos y con jugadores excepcionales que nos ayuden a seguir engrandeciendo la leyenda del club más querido, admirado y laureado del mundo.

Por eso hoy los madridistas estamos muy felices. Porque llega a nuestro club uno de esos grandes jugadores, que irrumpen en el mundo del fútbol con la fuerza necesaria para ilusionarnos durante muchos años.

Hoy damos la bienvenida al Real Madrid, a Dean Huijsen.



Realmadrid

Querido Dean, bienvenido al Real Madrid. Esta va a ser, a partir de hoy, tu nueva casa porque así lo has querido. Has elegido defender este escudo y esta camiseta porque ese era tu gran sueño desde niño, como acabamos de ver en estas imágenes que habrán emocionado especialmente a tu familia: a tus padres y a tus hermanos, que hoy te acompañan en uno de los días más importantes de tu vida.

Ellos saben todo lo que has trabajado y todo el sacrificio que has tenido que hacer para convertirte, a tus 20 años, en uno de los grandes centrales del mundo.

Tu padre, Donny Huijsen, quien fuera jugador del AZ Alkmaar o del Ajax, entre otros clubes de la Liga de Países Bajos, te inculcó la pasión por el fútbol. Y cada uno de los miembros de tu familia ha estado contigo apoyándote siempre en una trayectoria que iniciaste desde muy pequeño, cuando llegaste a Marbella con tan solo 5 años. Formaste parte, desde niño, de la cantera de un equipo amigo y querido como es el Málaga.

De allí saliste con tan solo 16 años para completar tu formación en la cantera de uno de los clubes más grandes de Italia: la Juventus. Y allí demostraste todo el fútbol que llevas dentro hasta debutar en la Serie A. Debutaste con la Juventus y continuaste en una de las ligas más exigentes del mundo defendiendo los colores de la Roma, otro de los grandes clubes italianos. Y ambos clubes, amigos del Real Madrid.

Era evidente que tu progresión iba creciendo y ya eras uno de los centrales con más futuro en Europa. Este crecimiento te llevó a la Premier League. En el Bournemouth te has consolidado como uno de los mejores centrales en una de las ligas más prestigiosas del mundo. Allí has sido candidato al mejor jugador joven de la temporada pasada y eres candidato al Premio Golden Boy 2025. Y por supuesto, estamos orgullosos de que formes parte de la selección española de fútbol.

Con 20 años has demostrado que tu fútbol provoca la admiración de todos los aficionados, con un talento especial para desarrollar un fútbol elegante y ser ya un central moderno preparado para el presente y para el futuro, y para triunfar en el Real Madrid. Muchos de los grandes clubes europeos querían contar contigo. Pero tú has tenido claro, desde el primer momento, que deseabas estar aquí con nosotros para construir tu propia historia. Por ello, te agradecemos tu afán por formar parte del mejor club del mundo, que es el Real Madrid.



Realmadrid

Llegas al Real Madrid cargado de ilusiones y dispuesto a comenzar un recorrido que será el mayor desafío de tu carrera profesional. Pero, a pesar de tu juventud ya has demostrado que estamos ante uno de los grandes jugadores que han irrumpido en el mundo del fútbol en los últimos tiempos.

Te traen al Real Madrid tus ganas para triunfar en nuestro club. Desde hoy convivirás con una nueva familia: la familia del Real Madrid. Entenderás de inmediato que todo lo que hemos conseguido es gracias a la unidad de todos nosotros y de un hecho que es diferencial. Los jugadores del Real Madrid además de ser jugadores extraordinarios son madridistas que sienten este escudo y transmiten los valores que han sido y seguirán siendo la esencia del Real Madrid.

Esta camiseta representa todos esos valores, como el trabajo, el sacrificio, la superación permanente, el compañerismo, el respeto, la humildad y la solidaridad.

Estamos convencidos de que esos valores son los que te han traído hasta aquí. Así, el Real Madrid ha conquistado el corazón de cientos de millones de seguidores en todos los rincones del mundo. Solamente en las redes sociales tenemos 650 millones de seguidores. Los madridistas son los que te van a acompañar cada día y los que te darán las fuerzas para conseguir metas que pueden parecer imposibles.

Te hemos visto antes con la camiseta del Real Madrid desde que eras un niño, y estoy seguro de que habrás vivido las emociones intensas de esas noches mágicas que son increíbles en el Bernabéu. Un Bernabéu que ya te espera. Allí vas a sentir la pasión del madridismo y todo lo que es capaz de vivir cualquier jugador que se enfunde nuestra camiseta.

Querido Dean, hoy es un día para disfrutarlo con aquellos que más te quieren y que te han apoyado a lo largo de tu trayectoria.

Todo ese sacrificio se ve compensado hoy con este momento tan esperado. A partir de ahora, te toca seguir luchando para alcanzar aquello que más deseas: conseguir triunfos y títulos con el Real Madrid.



Realmadrid

Los valores de esta camiseta van a hacer que sientas desde el primer momento que aquí nadie se rinde hasta el último instante de cada partido. Eso es lo que te van a pedir nuestros aficionados, que también te acompañarán hasta ese último aliento.

De esta manera, hemos logrado ser el club de las 15 Copas de Europa. Con un palmarés único muy difícil de igualar, y que se ha conseguido gracias a una forma de entender la vida y a una manera de hacer las cosas.

Hoy comienzas tu historia con el Real Madrid. Aquí te esperan grandes emociones y tu aventura arranca con el primer Mundial de Clubes con el que estamos ilusionados los madridistas de todos los continentes. Te deseamos lo mejor y estamos convencidos de que juntos compartiremos muchas alegrías.

Querido Dean, bienvenido a tu casa, bienvenido al Real Madrid.

Muchas gracias por estar aquí hoy con nosotros.